

# Verwöhnpunkt für das innere Wohlbefinden

Susanne Naumann eröffnete erstes Biokosmetikstudio der Stadt

Von unserer Redakteurin  
SYLKE KAUFHOLD

**Dessau/MZ.** Leise Musik und ein zarter Duft von Rosenöl empfangen den Besucher, wenn er die Geschäftsräume von Susanne Naumann betritt. Alles strahlt eine wohlthuende natürliche Ruhe aus. Die ist gewollt. Denn die junge Dessauerin eröffnete im wip-Gewerbezentrum „Alter Schlachthof“ ein Biokosmetik- & Massagestudio. Kein normales Kosmetikstudio also, sondern eines, das ausschließlich Naturprodukte aus kontrolliertem Anbau verwendet.

„Die Inhaltsstoffe herkömmlicher Kosmetikprodukte haben mich erschreckt, und ich habe nach Alternativen gesucht, zunächst für mich persönlich, später für den Dienstgebrauch“, erzählt die 24-Jährige. Die Kosmetik ist für Susanne Naumann nicht einfach nur ein Beruf.

„Sie ist für mich eine Leidenschaft.“ Dabei geht es der staatlich geprüften Kosmetikerin weniger um die äußere Schönheit, sondern vielmehr darum, die Balance von Körper, Geist und Seele wiederherzustellen. „Es geht mir um das innere Wohlbefinden, ich möchte den

Seelenzustand meiner Kunden verbessern, ihnen in der heutigen hektischen Zeit ein wenig Ruhe geben“, erklärt die Jungunternehmerin ihr Anliegen.

---

*„Es geht mir um das innere Wohlbefinden.“*

SUSANNE NAUMANN  
GRÜNDERIN

---

Mit dem Angebot von Bio-Produkten glaubt Susanne Naumann eine Nische gefunden zu haben. „Ich bin die einzige Bio-Kosmetik in der Stadt und im Umland“. Gesundheitsbewusste und naturverbundene Menschen, so denkt sie, würden ihr Angebot gerne annehmen. Cremes, Öle und Essenzen bezieht sie von der Firma Provida Kosmetik und Umwelt GmbH in Geseke, die Rohstoffe selbst anbauen und sämtliche Produkte selbst herstellen. Im wip-Gewerbezentrum in Dessau-Nord fühlt sich die junge Unternehmerin gut aufgehoben. „Nord ist ja so etwas wie das Bio-Viertel der Stadt, da passe ich gut rein.“

Mit der Selbständigkeit hat sich die junge Dessauerin einen Traum er-

füllt. „Hier kann ich meine Kreativität ausleben, das stärkt meine innere Balance“. Auf den Alltag als Unternehmerin hat sie sich gut vorbereitet. In einem halbjährigen Kurs bei der Regionalen Gründungswerkstatt holte sie sich das notwendige Rüstzeug für die Unternehmensführung. „Das Wissen hätte ich sonst nicht gehabt“, schätzt sie ein und lobt die gute Begleitung in der gesamten Gründungsphase. „Das war eine echte Hilfe.“

Ihr Studio will sie nach und nach zu einem echten Verwöhnpunkt für ihre Kunden ausbauen. Nicht nur bei den Anwendungen und Massagen sollen diese Entspannung finden. Auch selbst gestaltete Floristik-Gestecke will die quirlige junge Frau den Jahreszeiten entsprechend zum Kauf anbieten, Geschenkgutscheine mit eigenen Dichtungen soll es ebenso geben wie frisch gepressten Obstsaft aus Bio-Früchten.

**i** Terminvereinbarung unter Telefon 0340/ 8 59 41 10. Jeden zweiten und vierten Freitag im Monat bestimmen die Kunden den Preis für Teilkörpermassagen selbst.



Susanne Naumann möchte ihre Kunden verwöhnen. Im wip-Gewerbezentrum am Schlachthof eröffnete die 24-Jährige kürzlich ihr Biokosmetikstudio.

Foto: T. Ruttke